

ZARAUTZ / Exitosa recogida de libros y audios para enviar a Cuba y al Sahara

Un total de 1.174 documentos, de entre los que 823 han sido libros y el resto del material, 351, corresponden a audios, se han recogido en la biblioteca de Sanz Enea en la campaña llevada a cabo por las organizaciones no gubernamentales ELAN-Euskadi Orizautz y Saharautz. La biblioteca Sanz Enea quiere transmitir su gratitud a todos aquellos que han contribuido con sus aportaciones.

Los libros recogidos por ELAN-Euskadi serán destinados a Cuba y a los pueblos del hemisferio Sur. La ONG Saharautz ha participado en este evento y realizará un pequeño mercadillo para la venta del material obtenido. Este año también ha participado la ONG Orizautz, destinándose diversos cuentos para la guardería instalada por ellos en Ruanda. De la misma manera, se ha atendido la propuesta de colaborar en la biblioteca del centro de la EPA.